



LA SEÑORA

DOÑA TEODORA ÁLVAREZ ARIAS

VIUDA DE EUSTAQUIO GARCÍA CALZADA

Falleció en Guadalajara, el día 6 de mayo de 2014
a los 87 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

**Sus hijos; nietos: Lucía y Sergio; hermana: Manuela Álvarez Arias;
hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.**

Ruegan a Ud. asista a las Exequias y Misa de Funeral que tendrán lugar el
DIA 7, a las CINCO DE LA TARDE en la Iglesia Parroquial de Carrocera
(León) y seguidamente la conducción del cuerpo al cementerio de dicha
localidad.

Tanatorio La Magdalena.

**Tanatorio La Magdalena
900000000**